



VIAJE INSTITUCIONAL

Ruipérez asiste a la toma de posesión del rector de Coimbra

TRIBUNA

El rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, acompañado por la vicerrectora de Relaciones Internacionales e Institucionales, Noemí Domínguez, asistió ayer a la ceremonia de investidura de João Gabriel Monteiro de Carvalho e Silva como rector de la Universidad de Coimbra. Ruipérez ha sido el único rector español pre-

sente en el acto de toma de posesión celebrado en la Sala dos Capelos. En su discurso, Monteiro de Carvalho se refirió al Espacio Europeo de Educación Superior como "uno de los mayores desafíos" al que se han enfrentado las universidades y lamentó que este proceso de implantación del Plan Bolonia haya coincidido en el tiempo con una fuerte crisis económica.